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Boletín N°. 16 Agosto 2003



INFORMA A S O C I A C I Ó N N A C I O N A L A L M A C E N I S TA S D I S T R I B U I D O R E S D E M A T E R I A L E L É C T R I C O



L



a



colaboración es un “reto” inmediato para Fabricantes Proveedores y el Canal Profesional de Distribución.



Es realmente un privilegio y gran satisfacción el compartir nuevamente con vosotros esta Jornada de Trabajo, en este especial y grato “punto de encuentro” entre nuestra Asociación ADIME y la “Constelación de Excelentes Proveedores”, “Distintivo y atributo que deseamos potenciar y difundir en el futuro”, llenándolo si cabe de mayores privilegios en nuestras relaciones. Nunca en el pasado ha habido la posibilidad y oportunidad de alcanzar un grado tan alto de colaboración entre Fabricantes y su Canal Profesional de Almacenistas-Distribuidores como en la “Actualidad”. Nunca hemos estado tan dispuestos ambas partes a sentarnos entorno a la mesa y a comentar sobre lo que nos preocupa y debemos mejorar en las áreas de logística, nuevas tecnologías, ineficiencias administrativas y comerciales, mayor fiabilidad de los datos estadísticos, como lo estamos ahora. No importa la problemática en concreto; el diálogo está abierto, y eso siempre es bueno, más si este diálogo propicia el trabajo conjunto, mejora la eficiencia del mercado y permite ofrecer al consumidor y usuario final productos y soluciones que se adapten mejor a sus necesidades. Desde sus orígenes, Adime ha apostado con convicción por el diálogo, potenciando lo que de común hay entre ambos colectivos, creando e impulsando espacios de encuentro. Nuestro Consejo Directivo está notablemente satisfecho de los frutos que hemos cosechado en las reuniones mantenidas en los últimos meses entre los diferentes foros: • • • •



Comité Mixto Adime-Afme Comité Mixto Adime-Anfalum Comité Mixto Adime-Facel Forum Sectorial de Fabricantes



La colaboración entre las empresas deben aportar una mejora de los resultados de negocio, a través de la reducción de los costes logísticos, mejora de la rotación de stocks y optimizar la gestión de las incidencias. La colaboración es un problema de actitud y cultura donde la parte más difícil es definir los procesos de análisis, pero sobre todo saber afrontar aquellos problemas, retos y oportunidades que aporten al colectivo satisfacción y simetría en las relaciones mercantiles cotidianas.



VII°° C O N G R E S O A D I M E



I NFORME



DEL SECRETARIO GENERAL stimados asociados y amigos: En este mes cumplimos un año de la nueva legislatura, que en términos políticos podríamos definir como de “Mayoría Absoluta”.



E



Con más del 85% de la cifra de negocio, Adime se ha constituido como la institución Patronal del Canal Profesional de Almacenistas Distribuidores de Material Eléctrico y Electrotécnico de nuestro Sector. Esta nueva situación, que podemos señalar como Histórica, supone para nuestro colectivo enormes ventajas competitivas y privilegios; pero al mismo tiempo también adquirimos compromisos y obligaciones que debemos asumir con rigor, en las negociaciones con nuestros Proveedores Preferenciales (Fabricantes).



Discurso Pedro P. Torres, Secretario General de ADIME y mesa presidencial de la Asamblea General



Hoy tenemos la capacidad, el conocimiento y la voluntad de realizar todo aquello que durante mucho tiempo hemos deseado; clarificar, ordenar y sobre todo impulsar la ampliación de la “tarta” de nuestro mercado, en interés de todos. Vista general de los asistentes en la Asamblea General.



En las primeras reuniones institucionales mantenidas en los últimos meses, la Junta Directiva a través de los Cuatro Comités de Trabajo constituidos para trabajar en cuatro Foros diferentes:
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Comité Mixto Adime-Afme Comité Mixto Adime-Anfalum Comité Mixto Adime-Facel Forum Sectorial de Fabricantes



se han presentado la Declaración de Intenciones de nuestra Asociación, así como la propuesta de los Objetivos Generales.



ADIME, ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO



VII°° C O N G R E S O A D I M E



J ORNADA 9:30



DE TRABAJO



ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS.



11:30 ENCUENTRO “CONSTELACIÓN DE EXCELENTES PROVEEDORES”. 12:00 LA CADENA DE SUMINISTRO “INVERSA”. devenir de la logística inversa. Sr. Benito Rodríguez



y Sr. Alfredo Berges



12:30 CONVIVENCIA ENTRE



Y PTL.



Sr. Angel Franch y Sr. Antonio Merino 13:00 LA FACTURA ELECTRÓNICA: RIESGOS Y CONTROLES. UN ENFOQUE RÁPIDO. Sr. Ramón Poch 16:30 DEBATE DE LOS GRUPOS DE TRABAJO. 18:00 PROPUESTAS Y CONCLUSIONES DE LOS GRUPOS DE TRABAJO. CLAUSURA DE LA JORNADA.



ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO, ADIME
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VII°° C O N G R E S O A D I M E PONENCIAS Cadena de Suministro “Inversa”. “....devenir de la logística inversa” PONENTE: Sr. Benito Rodríguez de OSRAM y Sr. Alfredo Berges de ANFALUM comunicación entre ADIME y ANFALUM, se establece un canal de información permanente para que se conozcan aquellos aspectos que tienen y van a tener influencia en nuestros respectivos negocios.



En el pasado VII Congreso de ADIME en A Coruña, se trató, entre otros asuntos, de la incidencia que, en el devenir del negocio van a tener las Directivas que ya han sido puestas en marcha por parte de Bruselas y con vigencia para todos los países de la UE. Concretamente se trata de las directivas 2002/95 y 2002/96 y que hacen referencia al tan actualizado asunto de los deshechos industriales y su reciclaje, en lo que afecta a los aparatos eléctricos y electrónicos. La responsabilidad de la recolección del producto alcanza a todos los que participamos en la cadena de comercialización y debemos estar preparados para la defensa de nuestros legítimos derechos.



entro del ámbito de colaboración entre ADIME y ANFALUM, se vienen realizando reuniones periódicas en las que se contrastan temas que son de interés mutuo, muy especialmente aquellos que tienen que ver con la buena marcha de nuestros negocios.



D



Entre la diversidad de productos que van a resultar afectados por esas Directivas, están las lámparas fluorescentes y las de descarga; es decir: se está trabajando en el montaje de la operativa para recolectar las lámparas que se ven afectadas una vez se han fundido y llevarlas a las respectivas plantas de reciclaje. Todo esto se complica al aparecer los impuestos ecológicos, algo que se va a llamar la "tasa visible" para adelantar el pago de ese reciclaje ( piénsese que se pretende ir "haciendo hucha" para el pago de lo que vaya renovándose del 2005 al 2011), que ese impuesto o tasa se quiere
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e trata de un problema que a todos afecta, y todos debemos poner lo preciso para solventarlo del modo más racional posible



S



que sea neutro ( que no afecte a la escala de comercialización) para que no produzca inflación, que se controle la cantidad 1 peso de lo que se recicla ( lo cual va exigir auditorías). También habrá que facilitar el retorno del producto "agotado"; al igual que hoy va del fabricante al usuario, vía almacén de material eléctrico e instalador, aquellos productos que resulten afectados se verán en la necesidad de recorrer el camino justo al revés, eso que se ha dado en llamar la logística inversa". Ante esta problemática, lo que se intentó en el VIl Congreso fue, primero informar desde ANFALUM, de qué se nos viene encima, en que situación están los diferentes caminos a recorrer y, sobre todo que, en esa armonía de



Sin embargo es necesario evitar aportaciones "apostólicas", de los abanderados de la ecología que, en ocasiones, anteponen la algarabía a la eficiencia. Así mismo es imprescindible una regularización en cuanto a niveles de tasas y costes en general, siempre pensando en evitar trasvases de porquería ( en nuestro caso eléctrica), buscando la alfombra más asequible para esconderla debajo. Tampoco es desdeñable la posible utilización gazmoñera del argumento ecológico para hacerse con un mayor mercado; ANFALUM está interesado, y así lo manifiesta, que esa ruta del producto a la inversa, se haga por los canales habituales de la Distribución, de forma que no se pierda el contacto con el mercado y no se aproveche para introducir nuevas distorsiones en él. El primer objetivo ha sido sensibilizar al sector del material eléctrico de qué es lo que se cuece en la cocina, de que por parte de ADIME y ANFALUM hay una responsabilidad asumida y que vamos a seguir, como parte interesada, el desarrollo de este "sucio" ( basura eléctrica) asunto. No se pretende que cunda el pánico, se ha buscado simplemente tener al sector puntualmente informado y de ofrecer la garantía de que se va a seguir el desarrollo de las directivas y normas con el limpio propósito de cumplirlas y, al mismo tiempo, de defender nuestros legítimos intereses.



ADIME, ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO



VII°° C O N G R E S O A D I M E PONENCIAS Convivencia ADIBANK con PTL PONENTE: Sr. Antonio Merino de SCHNEIDER ELECTRIC, S.A.



¿QUÉ ES EL PTL? PTL es una plataforma de servicios e-commerce que consta de:



Un protocolo de intercambio electrónico de información entre Distribuidor y Fabricante en un formato común y sencillo (xml).



OBJETIVO: Impulsar un cambio en los procesos de la cadena de valor del sector eléctrico que beneficie a todos los actores del mismo. • Mejorando la eficiencia en todas las etapas de la cadena logística. - Menores errores de grabación. - Mejor servicio a los clientes finales. • Manteniendo el mundo virtual como reflejo del real. - Respetando la relación comercial entre Distribuidor y Fabricante. - Asegurando que el portal respete el peso específico de cada actor en el proceso de creación de valor. • Buscando una solución al alcance de todas las tipologías de empresas.



EMPRESAS PROMOTORAS



VENTAJAS: • La homogeneización minimiza los costes generados por el cambio. - Un solo formato para todos los fabricantes, un sólo portal para todas las consultas. - Mantiene las aplicaciones de gestión interna de cada empresa. - Mantiene los procesos de codificación y referenciación actuales. • Mejora de la cadena logística. - Mayor visibilidad del proceso de aprovisionamiento. - Mejor planificación gracias a la transparencia de información. • Mejora del servicio al instalador. - Autonomía del distribuidor en la respuesta. - Disponibilidad 24/24h de la información logística y comercial. • Formato y sistema fácilmente escalables y evolutivos. - Desarrollo de nuevas competencias. - Mayor capacidad de adaptación.



ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO, ADIME
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VII°° C O N G R E S O A D I M E PONENCIAS Riesgos y controles en la facturación electrónica PONENTE: Ramón Poch Vilaplana de



LA FACTURA DIGITAL: UN PUNTO DE INFLEXIÓN:



manual de datos, los errores fruto de la introducción y el tratamiento manual de las facturas. Y todo esto es posible gracias a la convergencia de tecnologías y mejores prácticas y que ahora alcanzan su máxima madurez con la legalización de los “bits” respecto al “papel”.



LA PRIVACIDAD EN INTERNET



Recientemente se ha aprobado la Uno de los “grandes retos” y quizá legislación que regula la factura la clave para el avance definitivo de electrónica, basada en la firma digilas transacciones comerciales a tratal, que sustituye el envío y archivavés de Internet sea garantizar y prodo del papel. A partir de este teger la seguridad del usuario creanmomento las empresas do un espacio en el que se ya pueden facturar sin sienta cómodo, seguro y PRINCIPIOS BÁSICOS: necesidad de imprimir libre de transitar, comerlas facturas, ensobrar y cializar, pagar ;... es decir • La autenticidad y la integridad del documento: necesidad franquear con total volcar la información privade acreditar la identidad del autor de un documento y asegurar validez legal. da y personal sin miedo. que el contenido del mensaje o documento no haya sido alterado En breve ya formarán parte de la historia los procesos manuales de casación de facturas, la impresión de las mismas, los archivadores en las paredes repletos de facturas de los últimos años, las cartas, los sellos, la introducción



o suplantado accidental o voluntariamente por un tercero. • Confidencialidad o privacidad: garantizar que el documento o mensaje sólo sea legible por el destinatario. BENEFICIOS/EFECTOS: • Reducción de costes: se evita el envío por correo y el archivado en papel de las facturas. • Mayor disponibilidad de la información: disminuye el tiempo de envío y recepción. • Aumento de uso del sistema de nuevas tecnologías y firmas electrónicas avanzadas.



Internet y las nuevas tecnologías de la información T.I, sin lugar a dudas, implican grandes oportunidades y retos de ofrecer al cliente un servicio de calidad, aportando información adicional con un valor añadido destacable.



Vista general de los asistentes a las Ponencias
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ADIME, ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO



VII°° C O N G R E S O A D I M E JORNADA DE TRABAJO: CUESTIONARIO GRADO DE SATISFACCIÓN



MUY INTERESANTE



ACEPTABLE



INTERESANTE



SIN INTERÉS



OPINIÓN DE LOS FABRICANTES



OPINIÓN DE LOS FABRICANTES



OPINIÓN DE LOS DISTRIBUIDORES



MUY INTERESANTE



ACEPTABLE



INTERESANTE



SIN INTERÉS



OPINIÓN DE LOS DISTRIBUIDORES



ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO, ADIME
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VII°° C O N G R E S O A D I M E Consideras estrategico y eficaz como garantía del Proyecto Adibank-PTL el convenio de colaboración suscrito entre ADIME y AFME (abierto a otras instituciones)



MUY INTERESANTE



ACEPTABLE



INTERESANTE



SIN INTERÉS



OPINIÓN DE LOS FABRICANTES



OPINIÓN DE LOS DISTRIBUIDORES



Con el fin de ganar en eficiencia, eficacia y rapidez de implementación del proyecto Adibank-PTL entre las empresas interesadas, propón el mejor camino.



NEGOCIACIÓN BILATERAL



AMBAS



CREAR UNA COMUNIDAD INICIAL



OPINIÓN DE LOS FABRICANTES
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OPINIÓN DE LOS DISTRIBUIDORES



ADIME, ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO



VII°° C O N G R E S O A D I M E



MUY INTERESANTE



ACEPTABLE



INTERESANTE



SIN INTERÉS



OPINIÓN DE LOS FABRICANTES



OPINIÓN DE LOS DISTRIBUIDORES



Consideras factible su implementación en vuestro sector en un plazo razonable de



OPINIÓN DE LOS FABRICANTES



UN A, O



MÁS



DOS A, OS



DE FORMA ESCALONADA



OPINIÓN DE LOS DISTRIBUIDORES



ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO, ADIME
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VII°° C O N G R E S O A D I M E Pienso que nos falta mucho camino por recorrer, pero estamos en la trayectoria adecuada y con la voluntad de todos nosotros podemos lograr y conseguir líneas de actuación que nos ayuden a los diferentes agentes que integramos este mercado, a crear el marco apropiado donde se nos permita una mejor forma de comercialización de nuestros productos y una mayor eficiencia en nuestros negocios.



DISCURSO DE CLAUSURA DEL PRESIDENTE eseo comenzar estas palabras agradeciendo muy sinceramente, la asistencia y colaboración de los miembros de la Asociación, la participación de la Constelación de Excelentes Proveedores y de manera muy particular la presencia de las esposas y acompañantes a nuestro 7º Congreso.



D



Espero que este 7º Congreso haya contribuido eficazmente a impulsar y consolidar, un poco más, a Adime como la Organización que representa a las Empresas de Distribución de Material Eléctrico de nuestro país.



Sr. Manuel Álvarez, Presidente de ADIME



Al mismo tiempo me gustaría animaros a que sigáis participando de una forma mucho más activa en el ámbito de las Zonas Territoriales.



Este fue uno de los principales objetivos que nos marcamos la nueva Junta Directiva. Nos llena de enorme satisfacción, el comprobar que día a día, se incorporan nuevas firmas a este proyecto y vamos incrementando cada vez más nuestro porcentaje de representación a nivel nacional.



Recepción en el Ayuntamiento de la Coruña



Han sido doce meses de una intensa actividad que se ha realizado por parte de todos los miembros de la Junta Directiva, y por los componentes de las diferentes Comisiones que se establecieron para abordar aquellos objetivos que intentamos encuadrar en tres líneas principales de actuación:



nes de Fabricantes, manteniendo a lo largo de este periodo diferentes reuniones con los representantes de Afme, Anfalum y de Facel, y con un Grupo de Proveedores “líderes sectoriales”, que nos hemos atrevido a denominar como, “Forum Sectorial de Fabricantes”.



a) Optimizar las relaciones institucionales con nuestros Proveedores Preferentes, con el ánimo de desarrollar iniciativas que nos permitan mejorar los comportamientos dentro de nuestro mercado.



Deseo aprovechar esta oportunidad, para desde aquí agradecer en mi nombre y en nombre de toda la Junta Directiva y de los asociados, la estrecha colaboración que hemos encontrado por parte de todos ellos.



b) Colaborar activamente en una serie de actuaciones que promuevan y amplíen nuestro mercado potencial c) Impulsar nuevos proyectos en al área de las nuevas tecnologías y especialmente la consolidación de Adibank “configurándola como la base de datos referente del sector de material eléctrico”. Para todo ello, se abrieron vías de dialogo con las Asociacio-
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Quiero agradecer a todos los componentes de las zonas territoriales , la magnifica acogida que me habéis dispensado durante este primer año, en el que he tenido la oportunidad de acudir a las reuniones que se han celebrado, donde he podido comprobar la inquietud y entusiasmo por nuestro proyecto común.



Debo también manifestar, mi mas sincera felicitación a todos los miembros de la Junta Directiva, y a los componentes de los diferentes Comités por vuestra magnifica colaboración, es para mi un gran orgullo el poder trabajar con vosotros. Agradezco también el esfuerzo y la labor diaria de las personas que integran la Secretaria General , particularmente a Pedro Torres, por su trato personal, por el dinamismo y entusiasmo que ha aportado y sigue aportando en la consolidación del proyecto Adime. Deseo dar las gracias a los miembros de la zona territorial de Galicia por su contribución a la realización de este Congreso, y para finalizar, os quiero pedir que me permitáis, hacer una mención muy especial, en nombre de todos los presentes, y en el mío propio a Paco Ares y a su esposa Marisa . Este congreso no hubiera sido lo mismo sin tu magnifica aportación, por ello quiero que recibas mi mas sincera felicitación , y quiero darte las Gracias por tu entrañable amistad. Gracias a todos por vuestro afecto y os deseo que mañana tengáis un feliz viaje de regreso a vuestras casas.



Cena de gala



Buenas noches y muchas gracias.



ADIME, ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO



25° ANIVERSARIO GRUPO temper



“VALOR HUMANO, ESPÍRITU DE EMPRESA”



esde siempre hemos sabido que hay muchos modos de hacer las cosas. No vamos a decir que el nuestro es el mejor. Sólo decimos que es el que pertenece a nuestra cultura como seres humanos, antes que empresarios.



D



Por eso, el cuarto de siglo que hemos vivido demuestra que no estábamos tan equivocados. Y que es posible hacer empresa mientras se hacen amigos.



Sr. Adriano Mones de Fe, Presidente Grupo Temper



Nos gusta pensar que dentro de otros veinticinco años el grupo Temper mantendrá su trayectoria vital, en el sentido más humano de la expresión, sin perder un ápice de dinamismo. Y nada hace suponer lo contrario, porque se ha creado una verdadera “escuela interna” que es la cantera de dirección, para que la evolución, dentro y fuera de España, continúe basándose en el elemento humano como eje y en las relaciones personales como sistema.



Desde Adime nuestra más sincera felicitación!!!



Nuevas oficinas de Phoenix Contact, S.A.



ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO, ADIME
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[email protected]



PUESTA EN MARCHA DEL CENTRO DE ATENCION A USUARIOS (CAU) DE LA B.D. ADIBANK 902 33 08 08 l objetivo del CAU es atender todas las incidencias que les surjan a los usuarios en el desempeño de sus funciones.



E



seguimiento. Se ocupará de gestionar la información de todas las incidencias que se vayan recibiendo de los usuarios de la B. D. ADIBANK.



Supone la recepción y realización de llamadas, “de forma proactiva”, atención, asesoramiento, en la resolución y seguimiento de las incidencias, así como en los servicios de valor y atención que se ofrezcan por este canal.



El HelpDesk a través de la aplicación de gestión de incidencias, tendrá acceso a una base de datos de conocimiento, que agilizará la resolución de problemas conocidos o solucionados con anterioridad.



El Centro de Atención a Usuarios, será el punto único de contacto entre el usuario del servicio B.D. Adibank y el Soporte que deba recibir en cualquier momento, actuando de ventanilla única. El HelpDesk será el núcleo de la gestión de todas las incidencias, tanto en su recepción como en su
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Sr. Rafael Toralba, responsable proyecto Adibank de Azertia



MISIÓN: • Captura de la incidencia utilizando la herramienta instalada para tal fin. • Diagnostico inicial del problema • Priorización de la incidencia • Resolución casos estándares. • Dará soporte a los usuarios en las preguntas sobre funcionamiento y prestaciones de ADIBANK. • Todas las incidencias deben estar completamente documentadas con las acciones realizadas.



ADIME, ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO



ELECTROCLUB, S.A.



25° ANIVERSARIO l pasado 29 de Mayo Electroclub reunió en Barcelona a sus Asociados y proveedores con motivo de la celebración del 25º Aniversario del Grupo.



E



En el incomparable marco del Hotel Rey Juan Carlos I, la jornada sirvió para acercar a los presentes la historia de la Asociación así como los proyectos que deben darle forma en el futuro. Dentro de las conferencias organizadas, destacar la que corría a cargo del Sr. Pedro Nueno, prestigioso profesor del I.E.S.E. y reconocido consultor a mundial, quien lanzó sus ideas acerca del potencial que representan los Grupo de empresas con una misma actividad comercial. El Grupo cumple años sentando las bases para asegurar que todos sus deseos de futuro se puedan alcanzar, dando continuidad a la tarea iniciada en el año 1.978 por los miembros fundadores, quienes impregnaron a Electroclub de un talante conciliador, emprendedor e innovador, definiendo una filosofía de Grupo basada en el respeto de los compromisos adquiridos, con una clara vocación de aportar al mercado el resultado de la acción conjunta de empresas comprometidas con esos valores.



Sr. Angel Peña, Presidente de Electroclub, S.A.



Mesa presidencial



La celebración sirvió para poner de manifiesto la buena sintonía de los miembros del Grupo con sus proveedores, siendo éste uno de los factores que ha permitido celebrar unos exitosos primeros 25 años de historia.



ASOCIACIÓN NACIONAL ALMACENISTAS DISTRIBUIDORES DE MATERIAL ELÉCTRICO, ADIME



13



NUEVAS INSTALACIONES EL VALOR DE LA EXPERIENCIA



INAUGURACIÓN SONEPAR ara atender la necesidad creciente de material eléctrico en el Sur de la isla de Las Palmas, Dielectro Canarias inauguró su quinto punto de venta, en esta ocasión en el polígono industrial de Arinaga, junto al que será el nuevo puerto de Las Palmas de Gran Canaria.



Para la dirección de este nuevo punto, Dielectro Canarias cuenta con José Antonio Sáez Hernández, profesional de gran experiencia y prestigio en el mercado canario.



P



Nuevas instalaciones Dielectro Canarias, S.A.



Esta nueva delegación supone el octavo punto de venta para Sonepar en las islas canarias, y el número 67 en Ibérica. Ante un nutrido grupo de amigos instaladores y fabricantes, Paco Cintas, Director General de Dielectro Canarias, inauguró el pasado día 3 de Julio las instalaciones que cuentan con 2.000 metros cuadrados y uno de los mayores bobineros de las islas, y que la empresa pone a disposición de las necesidades de sus clientes.. Quisieron acompañarle en un día tan especial, Pedro Fernández Llarena, Director General de Sonepar Ibérica, quien reafirmó el compro-
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Dielectro Canarias Arinaga Polígono Industrial de Arinaga C/ Drago s/n Parcela 224. Fase 4 25118 Arinaga-Agüimes (Las Pamas) Teléfono: 928 12 01 01 Fax: 928 18 80 85 [email protected] www.sonepar.es



miso de Sonepar con el mercado canario, Javier Arbex, Director General Adjunto, y Rafael García Gallo, Director de Marketing, quien a continuación realizó una presentación sobre Sonepar, tanto a nivel mundial como en España y Portugal.



Desde aquí le deseamos gran éxito en esta nueva andadura, aunque conociendo sus capacidades, estamos convencidos de que su éxito está asegurado. Sonepar es el líder europeo de la distribución de material eléctrico, está presente en 29 países, con más de 1.100 delegaciones y 19.500 personas, alcanzando en 2002 un volumen de ventas de 6.600 millones de euros. Sonepar Ibérica coordina las actividades en España y Portugal con 9 empresas, 67 puntos de venta y más de 800 empleados. En las islas canarias, Dielectro Canarias tiene puntos de venta en Las Palmas de Gran Canaria, Lanzarote, Fuerteventura, Tenerife, y también ahora en Arinaga. Por su parte Tedisel, cuenta con delegaciones en Tenerife (2) y La Palma.
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NUEVAS INSTALACIONES COMERCIAL ELECTRO SUMINISTROS, S.A.



COMERCIAL ELECTRO SUMINISTROS, S.A.



CONQUISTAR EL FUTURO MEDIANTE EL SERVICIO ace 25 años que Comercial Electrosuministros S.A. (CES) comenzó su andadura en el sector de la distribución de material eléctrico. Muchos, Nuevas oficinas de Comercial Electro Suministros, S.A. y en algunos casos muy arduos, han sido los obstáculos que desde entonces con nuevas incorporaciones y con el han tenido que sortear, pero felizreciclaje permanente de la plantilla, mente hoy podemos celebrar la más inversión en telecomunicación y puesta en marcha de sus nuevas insnuevas tecnologías, consolidación de talaciones sitas en Paterna que departamentos técnicos especializacuentan con 6.500 metros cuadrados dos en productos concretos que ayude almacén y 1.500 de oficinas perden a sus clientes a acometer nuevos fectamente equipados para conseproyectos paralelos dentro del mundo guir el objetivo que ha sido siempre su leiv motiv: “aumentar permanentemente el grado de satisfacción de los clientes”. Sin duda este es el único camino para sobrevivir en un mundo cada vez más competitivo, amenazado por las agresivas políticas de conquista territorial de las cadenas multinacionales.



H



Nuevos equipos informáticos, mejoras de gestión, más medios de transporte, personal cada vez más cualificado



de la instalación eléctrica en baja y media tensión (redes informáticas, comunicaciones, aire acondicionado, etc.). Esta ha sido siempre la apuesta de CES y pese a que el día a día obliga a librar la dura batalla del precio, mejorar el servicio es el único camino a largo plazo. Por eso, echando la vista atrás y recordando sus duros comienzos, la falta de espacio, las estrecheces, las dificultades de carga y descarga, etc. nos sentimos orgullosos de estas nuevas instalaciones de Paterna, así como de la empresa en Denia (Alicante) que tras dos años desde su apertura está perfectamente consolidada en su zona, y de la sucursal de Valencia que ha sabido adaptarse con éxito a los cambios que el traslado de Paterna a supuesto. Por supuesto este no es el final del camino. CES Seguirá luchando y seguirá apostando por aquello en lo que cree: conseguir mejorar el servicio que da a sus clientes y aumentar el valor añadido de los productos que vende y mediante el servicio conquistar el futuro.
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50ª ANIVERSARIO - NUEVAS INSTALACIONES



INAUGURACIÓN DE LAS NUEVAS INSTALACIONES DE ELECTROFIL MURCIA, S.A.



a inauguración de las nuevas y extraordinarias instalaciones, que ocupan más de 6.000 m2, situadas en el Polígono Industrial, de alto valor estratégico y logístico, Juan Carlos I en Espinardo, constituyen la culminación de cincuenta años de ejemplar vida profesional de D. José Molina Nadal, Presidente de Electrofil Murcial, S.A.



fesión, han significado para el mundo empresarial y económico de la Región de Murcia.



L



El emotivo acto contó con la presencia de las principales autoridades de Murcia: el vicepresidente de la Comunidad, el Excmo. Sr. D. Antonio Gómez Fayrén; el Ilmo. y Rvsmo. deán de la Catedral, D. Antonio Muñoz; y el Excmo. Sr. D. Miguel Ángel Cámara. Todas las personalidades presentes elogiaron ampliamente en el transcurso de sus intervenciones la trayectoria ejemplar de D. José
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Excmas. Autoridades, Ilmo. deán de la Catedral, Presidente de Electrofil Murcia y Secretario General de ADIME.



El Presidente de Electrofil Murcia S.A. agradeció, emocionado, las palabras pronunciadas, así como el homenaje recibido por todos los presentes -autoridades, fabricantes y clientes-, y agradeció, muy especialmente, el cariño y apoyo de todos sus colaboradores y amigos. El acto concluyó con un ágape y unas simpáticas pinceladas de nuestro rico folclore español.



Nuevas oficinas de Electrofilm Murcia, S.A.



Molina Nadal, Presidente de Electrofil Murcia, así como la extraordinaria aportación que, a través de sus cincuenta años de pro-
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LA CALIDAD EN LA DISTRIBUCIÓN



GRUPO PEISA



RENOVACIÓN DE LOS CERTIFICADOS DE CALIDAD. on fecha 5 de agosto de 1999 el Grupo Peisa obtuvo la certificación del Sistema de Calidad según la norma ISO 9002:1994 en los seis centros, que lo componían en aquella fecha. La entidad de certificación elegida fue Aenor, por su reconocido prestigio. Durante el año 2001 se certificó también Peisa Madrid, sociedad que se constituyó a mediados del 2000.



C



En Junio del 2002 el Grupo Peisa decidió apostar por realizar sus auditorías de renovación conforme a la ISO 9001:2000, la nueva versión de la ISO que aúna las tres anteriores de la versión del 94 y que enfatiza aún más en la satisfacción del cliente. La adaptación no es obligatoria hasta diciembre del 2003, y el Grupo Peisa ha sido de las primeras empresas en decidirse a realizar la adecuación, recibiendo numerosas felicitaciones por ello, pues dado la gran exigencia en el cuidado de la atención al cliente y la necesidad de tener que adaptar todo el sistema se siguen realizando auditorías con la ISO 9000:1994 en la mayoría de las empresas. La Dirección del grupo y todo el equipo humano que lo integra, mas de 200 personas, se encuentran orgullo-



Instalaciones del Grupo PEISA



sas de este logro que ratifica y garantiza la calidad del servicio que se ofrece al cliente. Peisa, es el anagrama de Productos Eléctricos Industriales S.A., y con este nombre nació el 31 de agosto del año 1.978. Actualmente dispone de 7 centros de trabajo situados en Gandia (Valencia), Castellón, Picanya ( Valencia) , Lorca (Murcia), Barcelo-



na, Terrassa (Barcelona) y Madrid. En Gandía se encuentran los servicios centralizados del grupo, entendiendo por esto, la Dirección general, la Administración, el Equipo de Compras, y los departamentos de Informática, Formación, Calidad y Marketing entre otros. En Gandia se encuentra también un almacén y su equipo comercial que es la estructura que se repite en los demás centros, todos ellos con suficiente stock para poder atender la demanda del cliente con rapidez. Además dispone de aulas de formación en todos los puntos donde ofrece cursos a sus clientes con las ultimas novedades del sector. El Grupo Peisa sigue con este nuevo logro de la renovación de sus certificaciones del Sistema de Calidad según la ISO 9001:2000 en todos sus centros de trabajo, ilusionado en crear, y permanecer en la distribución, y no escatimará ningún esfuerzo para conseguirlo. Los lemas de esta empresa son: “ tener presencia de futuro ” y “ ser los más efectivos en distribución”, sin perder de vista el objetivo de la constante mejora contínua para obtener la plena satisfacción de sus clientes por el servicio ofrecido.
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ETIM, eCl@ss



CLASIFICACIÓN ESTANDARIZADA DE PRODUCTOS a tendencia actual es optimizar el coste de los procesos, centralizando la función de compras aprovechando el uso de medios electrónicos.



L



En la práctica, se establece una conexión electrónica directa a un distribuidor de material eléctrico a través de la cual este ofrece todos sus artículos en un catálogo electrónico. Dichos catálogos frecuentemente incluyen miles de artículos. Cuanto más voluminoso es el catálogo, más difícil se hace para el usuario encontrar y pedir los artículos con las apropiadas especificaciones técnicas. Para afrontar este problema y ofrecer una navegación sencilla por el catálogo electrónico, los artículos tendrán que presentarse de forma estandarizada por medio de los llamados "sistemas de clasificación " Por tanto, los sistemas de clasificación forman la base real para el aprovisionamiento electrónico vía Internet.



Las ventajas de los sistemas de clasificación Las ventajas para el cliente, de la estandarización de artículos son bastante obvias: tiene seguridad absoluta de que lo que está pidiendo es lo que necesita,
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Potencia Voltaje Corriente Color Diámetro Etc…



ETIM



pues la descripción verbal más o menos aproximada de un artículo es sustituida por un número exacto. Puede comparar productos y rápidamente recibir de forma electrónica la ficha del artículo. Estas simplificaciones vendrán acompañadas automáticamente de la deseada reducción de costes de transacción. El distribuidor disfruta de ventajas con la estandarización. Una vez en posesión de un sistema de clasificación, el distribuidor tiene una estructura de datos idéntica para todos los clientes



y que realmente le permite gestionar. El distribuidor puede usar esta estandarización para obtener nuevos clientes, sobre todo vía Internet.



¿Qué sistemas de clasificación existen hoy en la industria? Actualmente, el número de sistemas de clasificación existentes en empresas industriales se limita prácticamente a dos, aunque el "Modelo de Información Electro-Técnica (ETIM) " puede considerarse una tercera variante.
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ETIM, eCl@ss



El primero de ellos proviene de EEUU y se llama UNSPSC, siendo aceptado por las Naciones Unidas quien lo ha desarrollado aun más. Este sistema describe todo lo que el hombre puede comprar. Un sistema de numeración de 8 dígitos sirve como breve descripción de la clase o la categoría.



El tercer modelo de clasificación, ETIM, mencionado anteriormente, siendo el más potente se limita al material electrotécnico, por ello no puede usarse aisladamente por la industria y debe hacerse conjuntamente con ecl@ss para el resto de productos no eléctricos.



UNSPSC principalmente es usado por grandes cuentas internacionales, porque es de hecho el único esquema estandartizado en todo el mundo. La desventaja de este sistema de clasificación está sobre todo en que sólo existe un número con una descripción.



ETIM no usa un sistema de numeración, y a diferencia de los otros dos sistemas no es jerárquico. Una de las ventajas de este sistema es que permite el uso de sinónimos que el cliente utiliza diariamente para la búsqueda de los productos.



El sistema de clasificación ecl@ss ha sido desarrollado por las industrias química y del automóvil en Europa. Está basado en un sistema similar a UNSPSC (jerárquica de 8 dígitos con una breve descripción) pero este además pone en una lista rasgos técnicos para cada categoría.



Este preciso sistema ya es usado en la práctica en los Países Bajos, Alemania y Suiza, con un número elevado de referencias. Gracias a la cooperación acordada en junio 2001 entre la organización ETIM y ecl@ss se espera que los beneficios y ventajas de ambos sistemas se com-



binen y sean elegidos por UNSPSC para su adopción dentro del segmento electrotécnico.



Los sistemas de clasificación son inevitables Los sistemas de clasificación tienen importancia extrema de cara al aprovisionamiento electrónico. ecl@ss tiene muchas posibilidades para ser elegido y desarrollado como sistema de clasificación global para la industria europea, si cuenta con ETIM para el segmento de material eléctrico. ETIM representa un sistema maduro y potente. Su adopción como sistema de clasificación para el material eléctrico por parte de las Asociaciones de Distribuidores de numerosos países, hacen presagiar un gran desarrollo de dicho modelo de Clasificación por toda Europa en un futuro muy cercano.



NUEVOS ASOCIADOS esde nuestra Secretaría General, damos la bienvenida a dos nuevos asociados. Las empresas Jokalde S.A. y Comercial D'electricitat Industrial SA, se han incorporado a nuestra Organización, a nuestros proyectos comunes y al entusiasmo de seguir trabajando para nuestro sector.



D



Adime, se ha convertido en un punto de encuentro único y en la referencia como Patronal de la Distribución del Sector de Material Eléctrico y Electrotécnico.



Estamos de enhorabuena, por haber cumplido uno de nuestros principales objetivos. Bienvenidos!!!
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Cap. VII 

me paresce que aunque el Rey me diera sus Indias quedando tal como aquellos ...... "cos que aconsejan al futuro emperado
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unidad vii 

Omega S.A. Barcelona. España. • Brown, T.; LeMay, H.; Bursten, B. (1998) ”Química la Ciencia ... Algunos elementos de lo
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vii. glosario 

CONAC: Consejo Nacional de ArmonizaciÃ³n Contable. 17. ... DGRMSG: DirecciÃ³n General de Recursos Materiales y Servicios
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UNIDAD VII 

Semln. Arthrltls Rheum 26:740. 1997,. Massaro GD. Mossoro D: Formation of pulmonary olveoll and gos—ex— change surface o
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VII ¡POS 

23 ago. 2018 - doscientos veinticinco con 00/100 dólares americanos) y 2000 ... Que, mediante Informe N° 119-2017-DIGEMI
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vii encuentro anual - AEGFA 

22 may. 2014 - Moderador: Raúl González Martín, Coordinador de la iniciativa ... Miguel Ángel Gavilanes, Automotive Afte
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VII. Unidades Humanas 

nuestras vidas, la economía y el medio ambiente. • Tenemos que valorar la importancia de la creatividad personal y usarl
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Unidad VII Termoquímica_Color 

reacciones. Trabajo útil máximo. Cambio de energía libre. Ecuación de Gibbs-Helmholtz. Concepto de entropía. LA TERMOQUÍ
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convocatoria vii - Uhu 

virtualizada en Moodle. • Documentar la producción de materiales que acrediten los méritos docentes de calidad desde el










 


[image: alt]





vii carrera papa noel 

9 dic. 2018 - Dorsal + Chip. RETIRADA DEL DORSAL + CHIP + TRAJE PAPÁ NOEL. Tendrá lugar en la séptima planta (deportes)
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Unidad VII Termoquímica 

Cambio de energía libre. Ecuación de Gibbs-Helmholtz. Concepto de entropía. LA TERMOQUÍMICA. La ganancia o pérdida de en
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VII MARATÓN DE MÁLAGA 

SEMANA SUSTITUCIÓN. DIA. Competición 10km o Media Maratón (calentamiento previo 15´R1). 20´R1 + 6x500m R3 recuperación 1
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Ricardo Clase VII 
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3h 00min VII MARATÓN MÁLAGA 

VII MARATÓN MÁLAGA. 20´R1 + 6km RITMO MARATÓN + 10km R1 + estiramiento. Descanso. EJEMPLO. 30´R2 + movilidad articular/
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VW Golf VII AU SCC 
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24 abr anexo VII Bis.qxd 

24 abr. 2018 - Diputados: Édgar Romo García, presidente; vicepresidentes, Martha Sofía Tamayo. Morales, PRI; Edmundo Jav
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Acta Jurado Trayectoria VII BIAU 

Luis Carlos Colón Ll. Portavoz. Walter Rossa. Mario Torres Jofré. Luiz Fernando de Almeida. Ana Elvira Vélez. Carlos Jim
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der verkehrsfachwirt band vii ... AWS 

This particular Der Verkehrsfachwirt Band Vii Untersuchungsergebnisse Der Befragung Von Nachfragern. Erganzung Zu Band V Der Gleichen Reihe PDF start with Introduction, Brief Session till the Index/Glossary page, look at the table of content for addi
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Grilla programacion VII Edicion 

económico, utiliza las cuatro ramas de la cultura hip hop (el .... Alba González de Molina Soler, Blanca Ordóñez de Tena
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VII CONGRESO INTERNACIONAL DE ETNOHISTORIA 

San Miguel de Tucumán siglo XVII”. En: Farberman Judith y Silvia Ratto (comps.). Historias mestizas en el Tucumán coloni
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colciencias convocatoria apps.co vii: descubrimiento de nego 

www.colciencias.gov.co. Página 1 de 2. DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN -. COLCIENCIAS. C
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vii conferencia latinoamericana de usuarios esri-erdas 

utilización del paquete VisualBasic para desarrollo de interfaces gráficas, así como de su lenguaje nativo de programaci
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colciencias convocatoria apps.co vii 

La fase de Descubrimiento de Negocios TIC consiste en llevar al emprendedor y su propuesta de emprendimiento a través de
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